



## LUTHER BAUHAUS GARTENREICH



### Mehr Informationen:

[www.wittenberg.de](http://www.wittenberg.de)

[www.anhalt-dessau-wittenberg.de](http://www.anhalt-dessau-wittenberg.de)

[www.sachsen-anhalt-tourismus.de](http://www.sachsen-anhalt-tourismus.de)

In keiner Region Europas sind die Entfernungen von einer UNESCO-Welterbestätte zur nächsten so kurz wie hier: Die Lutherstätten in Wittenberg, das Bauhaus und die Meisterhäuser in Dessau und das Gartenreich Dessau-Wörlitz trennen nur wenige Kilometer und sind durch ein enges Netz von Bahn- und Buslinien sowie Radwege verknüpft.

In der Lutherstadt Wittenberg erwarten Besucher gleich vier Bauwerke, die die UNESCO im Jahr 1996 in die Liste des UNESCO-Welterbes aufgenommen hat: Schlosskirche, Lutherhaus, Stadtkirche und Melancthonhaus.

Martin Luther schlug am 31. Oktober 1517 seine 95 Thesen an die Tür der Schlosskirche zu Wittenberg und leitete so die Reformation ein. In der weithin sichtbaren Kirche befinden sich die Gräber Luthers und Melancthons.

Im Lutherhaus, dem einstigen Wohnhaus des Reformators Martin Luther, hat das weltweit größte reformationsgeschichtliche Museum seinen Platz gefunden und in der Stadtkirche St. Marien, mit dem von Lucas Cranach d. Ä. entworfenen Reformationsaltar, predigte einst der Reformator Martin Luther. Schließlich das Melancthonhaus: In dem architektonischen Kunstwerk lebte und arbeitete einst der Humanist und Reformator Philipp Melancthon; heute befindet sich im Inneren ein Museum mit einer Dauerausstellung zu seinem Leben und Wirken.



# UNESCO-Welterbe Lutherstadt Wittenberg

Lutherstadt Wittenberg

46.930

Einwohner

